

<https://www.lanouvellerepublique.fr/loir-et-cher/commune/ternay-41/les-instruments-de-musique-anciens-a-l-honneur>

Les instruments de musique anciens à l'honneur

Publié le 14/02/2020 à 06:25 | Mis à jour le 14/02/2020 à 06:25



Pierre Heudier a retracé l'histoire d'un certain nombre d'instruments.

© Photo NR

Vendredi, l'association des Amis du point lecture avaient convié Pierre Heudier pour animer une conférence sur les instruments de musique traditionnels et anciens. Professeur agrégé honoraire à l'Université François-Rabelais, Pierre Heudier, retraité, explique avoir pratiqué la musique sans en connaître la théorie. À partir d'un diaporama présentant des illustrations, des enluminures, des fêtes mettant en valeur des instruments de musique du Moyen Âge, il a retracé l'histoire et le fonctionnement d'un certain nombre d'instruments : flûte traversière, flûte à bec, cromorne, chalemie, vièle à archet, vièle à roue en ponctuant ses propos par des interprétations musicales.

La prestation dynamique et tonique a tenu en haleine une quarantaine de personnes intéressées par ce retour en arrière dans l'histoire musicale.